



Deuxième jour de tournage du film « Vu d'en bas » avec les 4e Vermillon :

publié le 08/04/2025

Aujourd'hui nous avons continué le tournage du film. Nous avons commencé le Stop Motion en enregistrant les voix des personnages principaux et en tournant certaines scènes avec les marionnettes. Nous avons également eu la présence de Mitch, le chat de Mme Rondeau pour des scènes que nous avons tournées où nous avons besoin d'un chat. Il s'appelle Georges dans le film.

Serafym, un des élèves de la classe, a aussi créé la musique pour le générique de fin, actuellement en cours.

Pour les 4e Vermillon, l'équipe COMM' : Céleste, Andreska, Alice

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.